
 

令和７年度　第１回　弘前警察署協議会議事録 

１　開催日時 

　　令和７年６月27日(金) 14：20　～　15：30 

２　開催場所 

    弘前警察署　４階　講堂 

３　出席者 

  ○　協議会員　９人 

 　　　田中長佳会長、大友幸恵副会長、佐藤郁子、今良弘、小田切葵、栩内篤也、成田良光、

 　　　三上淳、工藤茂樹

  ○　警察署　  14人 

　　　署長、副署長、刑事生活安全官、地域官、交通官、会計官、警務課長、留置官、 

 　　　生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長、交通課長、警備課長

 　○　その他

 　　　青森県公安委員会野呂委員

４　開催内容 

 (1)　開会　 

 (2)　署長挨拶　 

 (3)　警察署幹部紹介　 

 (4)　協議会委員紹介　 

 (5)　会長・副会長選出 

 (6)　議事 

 　　ア　警察署の業務説明　

     イ　質疑・応答

 ○　市民からの不審者に関する情報に対し、どのような対応をしているか教示願いたい。

(回答)　警察では、不審者がいるとの通報があれば、無線指示により交番・駐在所員やパ

トカーなどが現場に赴き、不審者を捜して職務質問し、不審点を解明するよう努めて

 います。

 　　　○　中学・高校生が自転車に乗る際のヘルメット着用を強化願いたい。

(回答)　昨年から、板柳中と附属中をモデル校としてヘルメット着用運動を進めており、

今年は弘前市が購入補助金を出すことなどから、着用運動を強力に推進する方針です。 

○　ヘルメットのモデル校には、他の中学校は参加されないのか。クロスバイクなどスー

 ドが出る自転車に乗っている中高生も多く人や車も危険を感じる。

 　　強制は無理だとしてもヘルメットの大切さを伝えてほしい。　

(回答)　モデル校には、ヘルメットを義務化をしている２つの学校を指定しています。モ

 デル校を増やすため、教育委員会などを通じて、校則への規定を要望しています。

 ○　被留置者は、食事と食事の間の時間は何をしているのか。　

(回答)　基本的には警察署で取調べを受け、身柄を検察庁に送致した後は検察庁で取調べ

を受けたりしています。それ以外は、部屋で本を読んだり横になったり自由にしてい

 ます。

 (7)　青森県公安委員会委員講評 

 (8)　閉会 

　　　　　　　　　　　　　　【　開催状況　】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


